

kampai

IAI Yasni Bungo Gelar Sidang Senat Terbuka ke-26, Perdana Luluskan 3 Mahasiswa Jalur Non Skripsi

Dia Wisda - BUNGO.KAMPAI.CO.ID

Nov 25, 2024 - 18:48



BUNGO, -Institut Agama Islam (IAI) Yasni Muara Bungo sukses menggelar sidang senat terbuka program strata satu (S1) angkatan ke-XXVI bertempat di Aula ballroom Hotel semagi, Senin (25/11/2024).

Dalam acara tersebut tampak ratusan mahasiswa/mahasiswi yang mengenakan toga beserta keluarganya dan sejumlah tokoh dan stakeholder juga menyaksikan prosesi sakral kelulusan ratusan mahasiswa dan mahasiswi.

Serangkaian acara turut memeriahkan acara pegelaran wisuda IAI tersebut mulai dari penampilan paduan suara tari kreasi dan Selanjutnya acara dilanjutkan dengan prosesi pemindahan tali toga wisudawan/wisudawati.

Rektor IAI Yasni Dr Muhammad Sholihin dalam wawancaranya mengatakan bahwa wisuda angkatan ke XXVI (26) tahun 2024 ini Kampus IAI YASNI meluluskan 310 wisudawan lulusan 7 program studi dari 3 fakultas.



"Alhamdulillah Wisuda kali ini memang cukup spesial dan momentum perdana Kampus IAI Yasni Bungo meluluskan 3 wisudawan jalur non skripsi yang bernama achmad afif abduallah(jurusan PAI),ahyaruddin (Jurusan PAI),almadani (Tadris IPA) mereka lulus dengan non skripsi dengan membuat karya ilmiah berbentuk buku dan artikel website Kelulusan non skripsi ini merespon kebijakan kementrian adanya pilihan lulus Non skripsi," tangkasnya.

Rektor juga menambahkan bahwa kegiatan wisuda pada hari ini juga berlangsung Sukses dan lancar, Tahun ini wisudawan/ti kampus IAI ada peningkatan dari tahun sebelumnya.

"untuk mahasiswa yang sudah lulus bahwa sadarilah kesuksesan hari ini ada banyak campur tangan orang dan tak kalah pentingnya adalah atas takdir Allah dan harus banyak bersyukur mendekatkan diri kepada Allah,taat kepada orang tua," harapnya.

Ucapan berterimakasih atas kehadiran Bupati Bungo dan Koordinator Kopertais Wilayah XIII Jambi pada acara wisuda IAI Yasni Bungo angkatan ke-26, Alhamdulillah kegiatan wisuda pada hari ini berlangsung Sukses dan lancar, Tahun ini kampus IAI Yasni Muaro Bungo telah meluluskan 310 mahasiswa terbaiknya.

Ditempat yang sama achmad afif abduallah bersama ahyaruddin selaku mahasiswa yang lulus tanpa skripsi mengajak mahasiswa selanjutnya untuk bisa juga Lulus tanpa skripsi.



"Ayo untuk kawan-kawan semua kita pasti bisa lulus tanpa skripsi, mari kita kembangkan bakat kita sesuai kemampuan kita masing,"pungkasnya.

Acara selesai ditandai dengan ditutupnya sidang senat terbuka oleh Ketua Senat, diakhir sesi acara tersebut dilakukan acara foto bersama untuk para wisudawan yang hadir.(Dy)